

# いちよう No.3

栃木市立藤岡小学校だより  
平成25年 6 月 12 日

放射線量6/5  
0.091  $\mu$  ms

## 記憶に残る運動会…

5月25日（土）に実施された運動会は、子ども達の記憶に残る運動会となりました。というのも、優勝の行方が最後の種目「全校大玉おくり」の結果次第となり、おまけに、その大玉おくりも最後の3回戦目にして、決着がつくという、文字通り、最後の一番となったからです。優勝した白組は、大喜びをし、残念ながら負けてしまった紅組の中には、涙ぐむ子ども達も見られました。それだけ夢中になって取り組んだのだと思います。



さて、このような結末は、なかなかあるものではありません。そういう意味で、子ども達は運動会の思い出として、きっと忘れないと思います。とくに、小学校での最後の運動会となる6年生にとっては、印象深い思い出になったことと思います。

さて、充実した今年の運動会を振り返ってみますといくつかの要因が考えられます。

まず、一つ目は、春の開催としたことです。そのため、当日の爽やかな天候はもちろんですが、練習期間中から活動しやすい天候の中で集中して練習できたことです。また、年度当初の新しいクラスになったばかりで、学級づくりの一つとして取り組ませたことにより、スローガンのように「一致団結」し、お互いの気持ちが一つになったこともあると思います。

二つ目は、子ども達が係活動をやる気を持って取り組んでくれたということです。例えば、応援団では、午前部の部と午後部の部で団長が交替しました。これは、6年生が係を決める時に、ぜひ、応援団長がやりたいという希望をかなえたためです。子ども達のやる気を大切にして、係を決めたことにより、一生懸命取り組んでくれました。もちろん、係には人数制限がありますので、希望の係につけなかった子どももいましたが、希望した係でなくても、責任を持って真剣に役割を果たしていました。やらされる運動会ではなく、自分たちが中心になって進めていくという思いがあったからだだと思います。開閉会式などの係の子ども達の大きな返事と立派な態度がそれを象徴していました。

三つ目は、何といたっても保護者の方のご理解とご協力だと思えます。5月の運動会の実施についてご理解・ご協力いただいたこと。開会式から閉会式の最後まで、熱心にご参観頂いたこと。そして、多くの方に後片付けをお手伝いいただき、片付け時間新記録で、子ども達の負担を軽減し下校時刻を早めることができました。本当に、ありがとうございました。



最後に、充実した運動会が実施できた要因は、他にもたくさんあるかと思いますが、もっとも、大きな要因は、運動会に参加した全ての方々の気持ちが、一つになったことではないでしょうか。皆様のご協力・ご支援に、心から感謝いたします。

## 各クラスの学級目標…



学校に教育目標があるように、各クラスには子ども達の決めた学級目標があります。この学級目標は、子ども達が自分たちのクラスをこんなクラスにしたいという思いを込めて作ったものです。もちろん、学年の差がありますので、下学年は先生と一緒に決めていますが、高学年になると、自分たちの思いが強くなるように、学級活動で話し合っ決めて決めます。この目標を拠り所にして、友達同士で協力したり助け合ったりして学校生活を送っていきます。

この目標が達成できるように教師もクラスの一員として一緒に取り組んでまいりますので、応援をよろしくお願いいたします。

クラス	学 級 目 標 ・ め あ て
1の1	なかよくあそぶげんきなクラス
1の2	はなしをよくきく・さいごまでがんばる・なかよくあそぶ
2の1	やさしいことばをつかおう・何でも一生けんめいやろう
2の2	はずかしがらずに発表しよう・元気よくあいさつしよう あきらめないで考えよう
3の1	え顔であいさつするクラス・親切で仲のよいクラス 学習用具をそろえるクラス
4の1	きちんと先生の話聞き、すばやく行動できるクラス 明るく楽しく元気なクラス 相手がよろこぶことをたくさん伝え合えるクラス
5の1	大きな声で返事やあいさつをする・差別やけんかをしない 思いやりがあって、みんなが協力する 姿勢をよくして、先生や友達の話聞く
5の2	分かるまで考えるクラス・けじめをつけるクラス 教え合っ楽しく勉強するクラス・仲間外れなく楽しく遊ぶクラス 協力しあっ思いやりのあるクラス
6の1	自分たちで考えて、行動することができるクラス 仲間と共に、最後まであきらめないで、全力で取り組むクラス みんなで支えあうクラス
ひまわり	話す人を見て聴く 進んで仕事をする 親切にして思いやる

## PTA奉仕作業お世話になりました…

5月24日（金）には5年生の保護者の方に運動会の前日準備を、6月8日（土）には3・4年生の保護者の方を中心に窓ふきや植栽の伐採などのPTA奉仕作業をしていただきました。多くの方にご協力いただき、ありがとうございました。また、PTA役員の方にも両日とも大変お世話になりました。



お陰様をもちまして、運動会をスムーズに開催できたり、教室からの見晴らしがとてよくなりました。本当にお忙しい中、ご協力ありがとうございました。